



United Way
Centraide

Greater Moncton and
Southeastern New Brunswick
de la région du grand Moncton
et du sud-est du Nouveau-Brunswick

\$ 2,204,169.95
THANK YOU!



We surpassed our fundraising goal, and we did it together!
Every year, the community gets together to raise an impressive
amount of money, that is invested back to into our community...
We are feeling the local love!

[READ MORE](#)



United Way
Centraide

Greater Moncton and
Southeastern New Brunswick
de la région du grand Moncton
et du sud-est du Nouveau-Brunswick

2,204,169.95 \$
MERCII!



Nous avons dépassé notre objectif de collecte
de fonds, et nous l'avons fait ensemble!

Chaque année, la communauté se réunit pour collecter une somme
d'argent impressionnante, qui est réinvestie dans notre communauté...
Nous ressentons l'amour local!

LIRE LA SUITE

2021 CAMPAIGN'S HIGHLIGHTS

Who won awards?

We could not have done this without you. We are thankful to be able to count on you. Your help did not go unnoticed.

Click on the link below for the full Awards Handout list.

[AWARDS HANDOUT](#)



How is all this money helping our community?

We are so grateful for your continuous support and donations! With your tremendous efforts, we are able to help our local community.

Please have a look at our impact report for additional information

[IMPACT REPORT 2021](#)



LES POINTS FORTS DE LA CAMPAGNE 2021

Qui a remporté des prix ?

Nous n'aurions pas pu le faire sans vous. Nous sommes reconnaissants de pouvoir compter sur vous. Votre aide n'est pas passée inaperçue.

Cliquez sur le lien ci-dessous pour obtenir la liste complète de remise des prix.

[REMISE DES PRIX](#)



Comment tout cet argent aide-t-il notre communauté?

Nous sommes très reconnaissants pour votre soutien et vos dons continus ! Grâce à vos efforts considérables, nous sommes en mesure d'aider notre communauté locale.

Veuillez consulter notre rapport d'incidence communautaire pour plus d'informations

[RAPPORTS DE L'INCIDENCE
COMMUNAUTAIRE 2021](#)



DID YOU KNOW ?

Community Leadership

We feel incredibly fortunate to work with community leaders who care so deeply about our region.

[READ MORE](#)



Provincial Online 50/50!

The 3 United Ways of NB, United Way Central NB., United Way Saint John, and United Way of Greater Moncton and Southeastern New Brunswick are proud to work together to bring you a United Ways of NB province-wide 50/50 Draw!

Select which United Way is in your area, purchase your tickets and if you win, the United Way in your area will also win!

[GET YOUR TICKETS](#)



gmsenbunitedway.ca



LE SAVIEZ-VOUS?

Leadership Communautaire

Nous nous sentons incroyablement chanceux de travailler avec des leaders communautaires qui se soucient de notre région.

[LIRE LA SUITE](#)



50/50 Provinciale

Les 3 Centraide du NB, Centraide Central N.-B., Centraide Saint John, et Centraide du Grand Moncton et du Sud-Est du Nouveau-Brunswick sont fiers de travailler ensemble pour vous offrir un tirage 50/50 à l'échelle de la province!

Choisissez le Centraide de votre région, achetez vos billets et si vous gagnez, l'organisme Centraide de votre région gagnera aussi!

[ACHETER VOS BILLETS](#)



gmsenbunitedway.ca/fr

